



田原中学校だより

第7号 令和2年11月26日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



長距離走大会



11月19日(木)、穏やかな秋晴れのもと長距離走大会を行いました。10時40分から1年生の競技が始まり、2年、3年と順にスタートし、12時40分には無事競技を終えることができました。



この日のために体育の授業で練習を重ねてきた生徒たちは、自らの目標を達成すべく真剣に走っていました。また、男女別に競技するため、見学時における応援する姿も実に微笑ましく、とちまる君の応援も相まって大変盛り上がりました。



走りきった満足感や応援の充実感は、生徒一人ひとりの大切な思い出となりました。それらを今後の学校生活にぜひ生かしていきましょう。



11月11日(水)に中間テストを行いました。2学期最初の定期テストで、特に3年生にとっては、1月から始まる私立高校入試に向けて実力をアップさせるための大切なテストです。1、2年生も含め、生徒全員が各教科計5時間、集中して取り組んでいました。答案用紙返却後は、学力定着のために復習もしっかり行いました。



中間テスト





冒険活動教室

今年度の冒険活動教室は新型コロナウイルスの影響により、市内全校日帰りの活動と決定し、本校は11月5日（木）に1年生を対象に実施しました。

活動内容は、「五山制覇」です。登山のコースとしては最も長時間で多くの体力を必要とします。しかし天候にも恵まれ、ほぼ全員完歩することができました。小学校時とは、また別の貴重な経験ができたことと思います。大変お疲れ様でした。



避難訓練

11月16日（月）、6校時終了後今年度初めての避難訓練を行いました。例年は6月に第1回、11月に第2回と行っていますが、今年度は新型コロナウイルス感染防止のため、1回目は避難経路の確認のみとし、実際に避難するのは今回が初めての実施となりました。地震後、調理室からの出火を想定し、教職員の指示に従い速やかに校庭南への移動を開始しました。生徒たちは整然と行動し、目標とする4分以内に避難を完了することができました。もしもの場合、今回の経験を生かして避難できることを願っています。



地域協議会

11月13日（金）、第3回地域協議会を開催しました。今回は地区巡回を中心に行い、16時50分より生徒の下校を各場所で見守っていただきました。その後、図書室において下校の際に気がついた点や注意すべきことの見意見をいただき、最後に学校マネジメントアンケートのご協力もいただきました。協議会員の皆様、大変お世話になりました。

